

XLVI.

T a f e l.

M e r k w ü r d i g e B e r g e.

Der P i k v o n T e n e r i f f a.

Auf Teneriffa, einer von den berühmten Canariens-Inseln, welche zu Spanien als Nebenland gerechnet werden, und im atlantischen Oceane westwärts von Nord-Afrika liegen, erhebt sich ein hoher, steiler, in eine nackte Spitze auslaufender Felsenberg, Pico de Teide, am gewöhnlichsten Pik (d. h. Spitzberg, anderwärts Kuppe, auch Horn) von Teneriffa genannt, welcher unstreitig einer der merkwürdigsten Berge auf unserer Erde ist; denn nicht nur zeichnet er sich durch seine ungemein beträchtliche Höhe aus, die ihn schon frühe zu einem Merkzeichen der Seefahrer machte, sondern auch durch seine vulkanische und übrige Naturbeschaffenheit.

Dieser berühmte Spitzberg ist auf der hieher gehörigen Kupfertafel so dargestellt, wie er sich den Seefahrern von der Bai von Santa-Cruz aus zeigt. Merkwürdig ist zwar diese Ansicht für die Schif-